



チーム玉幡



第13号
R7年11月10日
文責 堀内 貴司

秋の校外学習 part2

すっかり秋めいてきて、木々の紅葉も見頃を迎えてます。前号でお知らせした5年生のほか、他学年も校外学習に出かけ、有意義な一日を過ごしたようです。お家の方に用意していただいたお弁当も、野外で食べると、いっそうおいしく感じたことと思います。



1年生 10/23 金川の森
ドングリ拾い・遊具での遊び・カート体験



2年生 10/21 県立図書館・
こどもの国・県立科学館
地下の書庫見学・遊具での遊び・
シャボン玉のサイエンスショー



4年生 10/17 なかとみ和紙
の里・防災安全センター
紙漉き体験・和紙工場の見学・
起震車の体験

※6年生は、11月13日に校外学習に出かける予定です。

10/28 6年生 陸上記録会 頑張りました！

玉幡中生徒の指導

6年生は、運動会が終わって、陸上記録会に向けての取組が始まりました。出場する種目くハードル走、男子1000m、女子800m、100m走、ボール投げ、走り幅跳び、走り高跳び、400mリレー（代表）をそれぞれ決め、体育の授業や放課後を利用して、練習に取り組みました。10月23日（木）の放課後には、玉幡中陸上部の生徒が教えに来てくれました。



そして迎えた10月28日（火）、さわやかな秋晴れの中、市内11校の6年生が一堂に会し、甲斐市小学校陸上記録会が JIT リサイクルスタジアム（小瀬陸上競技場）で行われました。6年生は、県下の大きな競技場の中で、練習の成果を発揮して精一杯競技していました。自己の目標を目指して一生懸命練習し、本番の大舞台に臨んだことは、子どもたちにとって貴重な経験になったことだと思います。

陸上記録会 当日



10/30 予告なし避難訓練の実施

中休みに実施しました。担任先導のもと、教室からクラス全員で避難したこれまでの訓練とは違って、グラウンドや廊下などにいた場合の避難の仕方について確認しました。今後も、その場に応じて、的確な判断ができるように指導していきます。